



ARRÁNCAME LA VIDA, HOY A LAS 7 DE LA NOCHE EN LA VIDEO SALA DEL OLIMPO.

Mérida, Yucatán.- 03 de diciembre de 2009.- En un mundo de política, corrupción, adulterio y asesinato, se desarrolla “Arráncame la Vida, El Corazón no se Governa” película que se proyectará hoy jueves a las 7 de la noche en la video sala del Centro Cultural de Mérida Olimpo en el marco del Segundo Ciclo de Cine, “ Transparencia Vs Corrupción”. La entrada es libre.

Con Arráncame la vida, el Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública, INAIIP, concluye este ciclo de cine, en el que se proyectaron cuatro producciones orgullosamente mexicanas.

Este filme es una película basada en la exitosa novela de Ángeles Mastretta que retrata la historia de una mujer que se atrevió a romper con los esquemas de su tiempo. Con las actuaciones de Daniel Giménez Cacho, Ana Claudia Taláncon y José María de Tavira, es una película que atraparà a los asistentes.

Para más información consultar la página de Internet del Instituto: www.inaiipyucatan.org.mx y los interesados pueden hablar a los teléfonos 9258631 y 9257875. No se necesitan boletos.